il n'est évidemment pas facile d'y répondre, surtout durant les semaines très chargées qui font suite à l'entrée en fonction d'un nouveau gouvernement.

Avant d'adopter une politique et des objectifs, il faut d'abord beaucoup d'étude et de détermination, car la politique étrangère d'un pays doit refléter son caractère profond. Ces dernières années, plusieurs ont eu l'impression que le Canada ne trouvait plus sa voie ni sa destinée propre et manquait peut-être de confiance en l'avenir.

Nous scmmes résolus de retrouver cette voie, d'éclairer cette destinée, de rétablir cette confiance.

Les voyages du Premier Ministre, Monsieur Pearson, à Londres et Hyannis Port ont été le premier signe de cette détermination.

Des indices précis nous permettent de constater déjà que les Canadiens commencent à reprendre confiance au Canada et à son avenir. Nous devons dès maintenant faire résolument face aux problèmes qui nous affrontent, tant au Canada qu'à l'étranger.

This evening I would like to do two things. First, I want to discuss with you some of the new economic dimensions in Canadian foreign policy. Secondly, I want to show how the very character of the Canadian nation influences our policies and provides us with important diplomatic assets.

Perhaps the most striking development in international affairs in recent years has been the increased
awareness and importance of a nation's foreign economic
policy. In a world where the great issues of peace and
war are coming to have increasingly significant economic
aspects, a world in which the importance of international
trade to the domestic economies of virtually all countries
is of increasing importance and a world which is witnessing
the great ascent of the developing countries, foreign economic

. . . 3